

# Quiévrain: ils avaient dissimulé la drogue dans leurs sous-vêtements...



Belle prise à Quiévrain. - Police des Hauts-Pays

| Publié le 21/09/2022 à 18:51

Ce lundi, la police des Hauts-Pays est intervenue à Quiévrain, aux alentours de 17 heures. Les policiers ont saisi de l'argent et des paquets de drogue.

Ce lundi, vers 17 heures, suite à un appel passé au 101, des équipes de la police des Hauts-Pays sont envoyées dans le centre de Quiévrain à cause d'un véhicule suspect. Sur place, le véhicule en lui-même, identifié et contrôlé, n'amène aucune mesure particulière à prendre par la police. Par contre, les agents ont contrôlé les 4 occupants d'un autre véhicule qui se trouvait là... Pas de chance pour eux...

[Lire aussi](#)

**Des clous retrouvés sous les pneus à Dour: Laura en est à sa 7ème fuite!**

## Ont été saisis

Le contrôle a permis de saisir :

- 14,7 g de résine de cannabis conditionnée en 5 pacsons
- 11 g d’herbe conditionnée en 8 pacsons
- 325 € en liquide

Les stupéfiants étaient en fait dissimulés dans les sous-vêtements des occupants.

## **En aveux**

Le principal suspect, un jeune homme âgé de 20 ans, a avoué lors de son audition. Il a expliqué qu’il procédait occasionnellement à la revente de stupéfiants auprès d’« amis ». Cinq procès-verbaux ont finalement été rédigés.

### **Lire aussi**

---

**Du changement pour les commissariats de proximité de la police des Hauts-Pays**

« La lutte contre les stupéfiants est une priorité du plan zonal de sécurité 2020-2025 de notre zone » précise la police des Hauts-Pays.